

# Compromiso con Corea del Sur Reitera Reagan

(Por Norman D. Sandler). Camp Liberty Bell, Corea del Sur, noviembre 13 (UPI).— Parado, al alcance de cañones hostiles en la tensa zona desmilitarizada que divide a las dos Coreas, el presidente Ronald Reagan afirmó, hoy a los soldados estadounidenses: "Ustedes están en las

primeras líneas de la libertad".

Refiriéndose a Corea del Norte, el mandatario dijo a las tropas que "enfrentan a un enemigo fuertemente armado que no tiene consideración por la vida humana".

Como prueba, Reagan citó las dos últimas bajas

de Estados Unidos en la zona, dos soldados muertos a hachazos por norcoreanos. "Déjeseme declarar y para que quede constancia: es mejor que nada semejante vuelva a ocurrir", advirtió.

Reagan aprovechó su viaje a la zona desmilitarizada, la primera de un presidente de Estados Unidos, para poner de relieve los compromisos de Estados Unidos, en defender a sus aliados asiáticos, e indicó a los soldados que de ellos depende la paz en el Pacífico.

"Ustedes están entre el mundo libre y las fuerzas armadas de un sistema hostil a todo aquello en lo

—Favor pase a la página 52.



EMPLAZAN ARMAS. Trípoli, noviembre 13.— Tres jóvenes palestinos simpatizantes de Arafat, con armas automáticas en una posición en las afueras del campo de refugiados de Baddawi. Los disidentes palestinos rechazaron una propuesta de Arafat. (Unifax II de UPI).

# Sandinismo Culpable de Crisis C.A. Dice Duarte

CARACAS, noviembre 13 (AP).— El ex presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, dijo que en Nicaragua hay 8,000 soldados cubanos que representan una "fuerza de ocupación".

Dijo que el sandinismo es responsable de la situación conflictiva que vive Centroamérica.

Duarte habló con periodistas locales antes de partir anoche del país.

luego de una visita de tres días. Duarte se entrevistó con el presidente Luis Herrera Campíns y miembros del Gabinete.

El político centroamericano dijo que la "fuerza de ocupación" que hay en Nicaragua, o como la "que está en Angola o como estaba en Grenada", no ha podido entrar a su país "porque el pueblo salvadoreño no quiere el comunismo".

# Relatan Cómo Murió Bishop en Grenada

SAN JORGE, noviembre 13 (EFE).— Tres semanas después de la muerte del Primer Ministro grenadense Maurice Bishop, han comenzado a salir a la luz los detalles de los fatales incidentes del 19 de octubre que le costaron la vida.

Testigos entrevistados por "EFE" en Grenada, que participaron en la de-

mostración que liberó a Bishop de un arresto domiciliario el 19 de octubre, negaron la versión de los militares de que la multitud recibió armas del Primer Ministro.

Los tres testigos tienen una excelente educación e importantes empleos, pero prefirieron mantenerse en

—Favor pase a la página 54.



CANDIDATAS. Londres, noviembre 13.— Seis lindas candidatas a Miss Mundo sonríen al posar. Ellas son: Miss Puerto Rico, Fátima Mustafá Vásquez; Miss Costa Rica, María Meléndez Herrera; Miss Uruguay, Silvia Zumarán; Miss Ecuador, Marta Loscano Salcedo; Miss República Dominicana, Yonoris Estrella Florentino, y Miss Bolivia, Ana Taboada Arnold. (Unifax II de UPI).

# Empleados de la AID Muertos en Guatemala

GUATEMALA, noviembre 13 (UPI).— Las autoridades dijeron hoy que dos lingüistas secuestrados que trabajaban para la Agencia Internacional de Desarrollo, murieron en un accidente automovilístico, pero un colega afirmó que ellos habían sido asesinados.

Las autoridades guatemaltecas dijeron que los dos maestros lingüistas, cuyos cuerpos carbonizados fueron hallados en un auto calcinado, murieron ayer en un accidente en

Pajapita, 150 kilómetros al oeste de la capital, en el departamento de San Carlos.

El cuerpo de una tercera persona, la hija de una de las víctimas, fue encontrada cerca del escenario del presunto accidente.

Un vocero de la embajada de Estados Unidos en Guatemala dijo que estaba "muy preocupado" a cerca del incidente.

La policía y los bomberos dijeron que los tres pa-

—Favor pase a la página 59.

# Detienen ex Ministro de Bishop

SAN JORGE, noviembre 13 (EFE).— Las fuerzas militares de Estados Unidos en Grenada detuvieron al ex ministro Kendrick Radix, según denunciaron hoy sus familiares en esta capital.

Radix, que estaba encargado de la cartera de Agricultura, se encontraba en casa de su madre en San Jorge cuando fue detenido

—Favor pase a la página 42.

# ¿Renunciará Volio Jiménez?

SAN JOSE, noviembre 13 (ACAN-EFE).— El ministro de Relaciones Exteriores de Costa Rica, Fernando Volio Jiménez, podría perder su puesto en el Gabinete la próxima semana, según fuertes rumores que circulan en esferas políticas de esta capital.

Las versiones manejadas en sectores políticos y del Gobierno es que Volio Jiménez ha mantenido posiciones contrarias a las de

otros miembros del Gabinete y se han enfriado sus relaciones con el presidente Luis Alberto Monge.

El canciller Fernando Volio, consultado por "ACAN-EFE", no quiso confirmar ni desmentir los rumores de su alejamiento del Gobierno, que llegan incluso a asegurar que el pasado martes entregó su carta de renuncia al presidente de la República.

La especie más extendi-

da es que el consejo de Gobierno se ha dividido en cuanto a la política exterior que dirige Volio, especialmente en lo que se refiere a Nicaragua.

En el seno del Gobierno, lo mismo que en la cúpula del gobernante partido "Liberación Nacional" (miembro de la Internacional Socialista), existen dirigentes que pugnan por

—Favor pase a la página 56.

# Peruanos Acuden a Urnas Bajo Estrictas Medidas

(Por Edwin Vidal). LIMA, noviembre 13 (UPI).— Unos siete millones de peruanos votaron hoy en elecciones municipales consideradas por la oposición como un plebiscito sobre la política del gobierno, y las fuerzas militares adoptaron estrictas medidas de seguridad, luego de que guerrilleros de Sendero Luminoso lanzaron ataques para interrumpir el proceso electoral.

Los rebeldes atacaron anoche con ráfagas de metrallera y cargas de dinamita los locales de los dos partidos de gobierno— Acción Popular y Popular

Cristiano— y otros puntos de la capital, muriendo tres policías.

La votación, de siete horas, se inició poco después de las ocho de la mañana, cuando miles de personas ya formaban colas frente a los 40,000 lugares de sufragio en todo el país. Los más de siete millones de electores escogieron 1,700 alcaldes provinciales y distritales, además de miles de regidores.

Los primeros resultados extraoficiales serán dados a conocer horas después de la votación.

Esta capital concentra el 40 por ciento del electorado y las principales a-

grupaciones de la oposición—el centrista partido aprista y la coalición izquierda unida— consideran que una victoria en Lima significará el rechazo a la "política de hambre" del gobierno del Presidente Fernando Belaúnde Terry.

El mandatario, luego de depositar su voto esta mañana, dijo que no le temía a la oposición, señalando que durante su gobierno se han restablecido las elecciones municipales.

Los comicios de hoy fueron los segundos de su tipo desde que Belaúnde Terry asumió el poder en 1980, tras 12 años de régi-

men castrense. "Habrá tres años más de vida municipal", añadió. "Estoy dispuesto a gobernar con irrestricta libertad hasta el término de mi mandato (en 1985)", dijo.

Para evitar nuevos ataques senderistas, tropas de las fuerzas armadas y policiales adoptaron estrictas medidas de seguridad, especialmente en los lugares de sufragio. Cerca a éstos, los efectivos levantaron barricadas en las calles para impedir el tránsito de vehículos.

Los senderistas habitualmente perpetran sus

—Favor pase a la página 56.



Radiofotó AP para EL DIARIO DE HOY

LA HORA DEL "RANCHO". Corea del Sur, noviembre 13.— El Presidente Reagan se une a los soldados estadounidenses de Camp Liberty Bell, para la hora del "rancho"; "Ustedes están en la vanguardia de la libertad", dijo el mandatario a los soldados.